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前会長より新会長へ「会長バッジ」と「ゴング」の授受

開会ゴング

国旗並びにライオンズ旗に礼

国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱

新会長あいさつ

前年度五役に感謝状・記念品の贈呈

前年度五役　お礼のあいさつ

新年度 所属正・副委員長及び委員の委嘱

新年度 会計監査委員の委嘱

7月度慶祝行事　誕生日祝い

2日L.加藤知彦　2日L.野原晃次　3日L.柴橋正直　5日　L.可児隆

6日L.松尾仁　9日L.小島健司　10日L.鷲津敬之　10日L.和田繁樹

31日L.市川智己

新年度スタートの乾杯

　　　　　　　　　　　　　　　　　〔食　事　懇　談〕　

前年度会計　決算報告

前年度会計監査報告

新年度予算案

結成65周年記念会収支報告

ＴＴ登場

出席報告

会計報告

次回例会のご案内

　［ 第1568回　追悼例会　2023年7月20日（木）岐阜グランドホテル ］

また会う日まで

閉会ゴング

　皆さん、こんにちは、会長になるとしびれますね。

　私が第三副会長を拝命したのがちょうどコロナ突入時

でございました。早いもので丸三年が過ぎたところです。

　丸三年の間、コロナ禍のライオンズというものをずっと

皆さんとともに体験してきたのですが、コロナが明けてそ

の3年前のビフォーコロナの状態に戻るかというとなかな

か戻れなくて、世界観も随分違った世界に突入したのだ

なという実感があります。現実的にも宴会だとかそういっ

たのも少なくなっていますし、この後どういうふうに展開し

ていくかも想像できないですが、新しい時代になったなと

いう感じがしています。

　私は来年3月で還暦を迎えます。先輩方からは還暦とも

なると体のあちこちガタが出てくるよというふうに脅され

ていますが、この岐阜南ライオンズも65周年を迎えました。

　昨年かなりの退会者を出してしまいまして、市内のクラ

ブの中でも人数、歴史ともにすごいクラブだったのが、人

数的には他のクラブに肩を並べ、ちょっと多いかな、という

程度の正会員53人でのクラブになってしまいました。新

入会員も当然これから獲得していかないといけないので

すが、時代が変わってきたっていうことと、我々のライオン

ズのスケールというのも変わった中で、新しい在り方とい

うものをもう一回見つめ直していかないといけないのか

な、というふうに思いながらこの場に立っております。

　会長方針で言わせていただきましたが、実は7年か8年

前くらいに松波英一名誉顧問がここでご挨拶されたこと

334 複合地区　スローガン 楽しく広げよう　ライオンズブランド

334-B 地区　スローガン 地域に寄り添い　未来を掬ぶ　We Serve

岐阜南ライオンズクラブ会長方針 感動を共有し、 未来への礎をつくろう
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前年度５役に感謝状贈呈　会長 L. 小見山与志夫

前年度決算報告 前年度監査報告

お礼の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　前会長　L.幾田弘文

　皆さん一年間ありがとうございました。

「功績を称え」との感謝状を頂きました。功績を残すこと

ができたのかはわかりませんが、何とか皆さんのお力添

えを得まして、何とか私なりに無事に一年終えたかなと

思っております。感謝しかございません。本当にありがと

うございました。

新年度のスタートを祝して、前会長

L.幾田弘文の発声で“We Serave”

にて乾杯を行いました。

乾杯　前会長 L. 幾田弘文

があります。たしか山田實紘さんがLCIFの会長になった

ときの話だったと思いますが、ダイバーシティということを

お話しされました。松波英一名誉顧問が使われた当時の

ダイバーシティの意味合いとは若干ことなりますが、私が

会長方針で書かせていただいたダイバーシティというの

は、下は40歳くらいから上は90代までというものすごい

幅広い年齢層を抱えています。もちろん価値観も違う。生

活環境も違う。ライフスタイルも全く違う人たちが集まって

います。そういった中で一つ何か共有できるものを作れ

ると、そこにきっと感動が生まれて、みんなが集まる場所

になれるかな、と思いますので、できればこの1年でそうい

う場にしたい。その礎が作れるク

ラブにしたいなということで1年間

務めてまいります。

　各委員会と理事会メンバーで一

丸となってこの岐阜南ライオンズ

クラブを明るいクラブにしたいと

思っています。どうぞ１年間、よろ

しくお願いいたします。

T.T 登場　　　　　　　　T.T　L. 浅野儀賴
　　会長 L. 幾田弘文　本年のテールツイスターを

務めさせていただきます L.

浅野です。 1 年間よろしくお

願い致します。

　今考えているのは、 お取り

寄せギフトだったりといった

もの、 皆さんのご家族とかご

友人に紹介できるようなもの

をご紹介していけたらと思っ

て準備しています。

　本日は愛知県一宮市にある野田屋菓子舗のいちご大

福をご紹介させていただきます。

申告ドネーション
■昨年一年間ありがとうございました。　　
　L. 幾田弘文　L. 山崎久喜　L. 川田基弘
　L. 可児　晃　L. 可児　隆　　　　　　　　　￥15,000
■新年度五役に就任いたしました。一年間宜しくお願い致
　します。　L. 小見山与志夫　L. 小島健司　L. 豊田英司
　　　　　　L. 浅野儀賴　L. 池田昌二　　　　￥15,000
■昨年は計画委員会で大変お世話になりました。何とか終
　える事ができ感謝しかありません。
　　　　　　　　　L. 渡辺波男、L. 伴幸洋　　　￥6,000
■7 月 6日の岐阜新聞に当社が紹介されました。新しい提
　灯を取り上げてもらいました。L. 藤田宜良　　￥5,000

前会長より新会長へ「会長バッジ」と「ゴング」の授受

前会計　Ｌ.川田基弘 前会計監査委員　Ｌ.杉山眞澄

前年度会計監査委員の

L. 杉山眞澄より監査報

告があり、 適正に処理

されていたとの報告が

ありました。

前年度会計の L. 川田

基弘より前年度の決算

報告があり、 その後、

新年度予算案の報告が

ありました。

新年度発足例会で司会を務める
計画委員長 L. 呉岡　勉

ご報告　　　　　　　　　　　　　　　　　

理事会・委員会等
１.　７月５日（水）13：30　 計画委員会　
　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局
２.　７月５日（水）15：30　 会計監査　
　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局



ファイン・ドネーション　　　　　　　￥85,500

ご案内　　　　　　　　　　　　　　　　　

理事会・委員会等

１.　７月19日（水）13：30　計画委員会　
　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局
２.　７月16日（日）９：30　献血推進委員会　
　　　　　　　　　　　　　 献血活動　　マーサ21
３.　７月20日（木）11：30　理事会　
　　　　　　　　　　　　　　岐阜グランドホテル

ライオンズクラブ国際協会334-B地区　第１R第３Z

１.　７月24日（月）12：00　市内８クラブ　
　　　　　　　　　　　　　プレスマン懇談会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ホテルグランヴェール岐山
２.　７月28日（金）17：00　市内８クラブ　
　　　　　　　　　　　　　会長・幹事会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ホテルグランヴェール岐山
３.　７月28日（金） 　第１回キャビネット会議　
　　　　　　　　　　　　　　　　都ホテル四日市

会計報告　　　　　　　　会計　L. 豊田英司

正会員　53名　　　　出席　48名
出席率　90.6%

〔献血協力者〕　累計　105,257人（6月末付）

〔ライオンズレート〕７月・・・１USドル　144.46円

出席報告　　　　　出席委員会　L. 高間敏宏

【次回例会のご案内】

7月20日（木）　12時15分〜　

追悼例会
岐阜グランドホテル
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